

NATIONS UNIES
CONSEIL
DE SECURITE



Distr.
GENERALE
S/14638/Rev.1*
24 août 1981
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

LETTRE DATEE DU 21 AOUT 1981, ADRESSEE AU PRESIDENT DU CONSEIL
DE SECURITE PAR LE CHARGE D'AFFAIRES PAR INTERIM DE LA MISSION
PERMANENTE DE L'ALGERIE AUPRES DE L'ORGANISATION DES
NATIONS UNIES

En ma qualité de Président du Groupe arabe et en son nom, j'ai l'honneur de vous faire tenir ci-joint le texte de la déclaration adoptée par le Groupe arabe au sujet de l'agression américaine contre un des Etats membres de la Ligue des Etats arabes : la Jamahiriya arabe libyenne.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la déclaration susmentionnée comme document du Conseil de sécurité.

Le Chargé d'affaires par intérim,
Président du Groupe arabe,
(Signé) Abdelhamid SEMICHI

* Texte révisé pour raisons techniques.

Annexe

L'agression des Etats-Unis contre la Libye a fait suite à une série de menaces et de provocations dont les moyens d'information américains ont largement fait état.

Le Groupe arabe à l'Organisation des Nations Unies dénonce et condamne cette agression, qui s'est produite si peu après que les Etats-Unis aient levé la suspension des livraisons d'appareils F-16 et F-15 à Israël, comme pour indiquer que l'administration américaine est résolue à défier les sentiments et à compromettre la sécurité et les droits de la nation arabe.

Les exercices militaires provocateurs effectués par la sixième flotte des Etats-Unis à proximité des côtes libyennes, ainsi que la succession d'agressions israéliennes contre des parties de la patrie arabe et les menaces émanant des participants de Camp David constituent une série d'actions dirigées contre l'indépendance, la souveraineté et la sécurité des Etats arabes, et visant à violer leurs droits, en particulier le droit du peuple palestinien à l'autodétermination.

Il est clair également que ces actes accroissent les tensions internationales et les menaces qui pèsent sur la paix internationale.

Le Groupe arabe à l'Organisation des Nations Unies, en déclarant sa solidarité totale avec la Libye, appelle tous les groupes internationaux, en particulier le Mouvement des pays non alignés, à ne pas se laisser ébranler par les provocations et les défis qui constituent un précédent très dangereux dans les relations internationales, surtout lorsqu'un tel défi émane d'une grande puissance qui, en tant que membre permanent du Conseil de sécurité, assume une responsabilité particulière et définitive dans le maintien de la paix et de la sécurité internationales.

